

おうぎニュース

令和7年
7月7日号

生きていくから

五年生が道徳で「生きていくからできること」

を考えていました。○○○○○さんは「みんなと

仲良くできる」と、○○○○○さんは「サッカー

が楽しくできる」と、○○○○○さんは「学び合

いができる」と書いていました。○○○○○さんは

「**から揚げ**が食べられる」、○○○○○さんは「**家族**

と一緒にいられる」と書いていました。

なかなか深い意見も出ました。○

○○○さんの「**失敗・成功**できる」

○○○○○○○○○さんの「**緊張**する、

成長する」などです。



発見

二年生が、自分で発見した物を作文にし

ていました。○○○○○さんは「**カタツムリ**

の**から**」を、○○○○○さんは「**長い茶色**

の**ミミズ**」を、○○○○○○○○○さんは「**シク**

ラーメンの花」を題材に書いています。また、○○○○○

○さんは「**ゴキブリ**を見つけた」話を書いています。

元気

朝のあいさつ運動、今年はずごく元

気です。この日も南校舎では、○○○

○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さ

ん、○○○○○○○○○さん、○○○○○○さ

ん、○○○○○さんが、声をからしてやってくれました。

生活委員会の**パワー**、**エネルギー**で、扇っ子みんなが、

元気にあいさつをしてきています。

